

## Lehrkräfte

Michael Herzer



- Kontrabass-Studium an der staatlichen Hochschule für Musik Heidelberg-Mannheim mit Abschluss als Diplom-Orchestermusiker
- 1990-2003 Lehrkraft für Kontrabass und E-Bass an der Musikschule Leiningerland
- seit 2001 Lehrkraft für Kontrabass an der Städtischen Musikschule Ludwigshafen/Rhein
- Als freier Kontrabassist sowohl in der klassischen, als auch in der sog. U-Musik tätig

- Zahlreiche Konzerte und Tourneen mit Orchestern und Ensembles im In- und Ausland
- Bühnenmusiker u.a. am NTM Mannheim, Theater und Orchester Heidelberg, Staatstheater Stuttgart
- Auch aktiv als Komponist und Musikproduzent